

En thèse générale d'ailleurs, on peut affirmer que nos missionnaires sont répandus sur toute la surface du globe terrestre, et que par tout l'Eglise catholique obtient des progrès de plus en plus accentués.

Nos derniers échanges nous fournissent de cette assertion plusieurs preuves, dont l'une se présente avec un curieux caractère d'originalité.

Voilà, en effet, qui n'est pas banal ! Et l'institution fonctionne à la satisfaction générale, satisfaction d'autant plus grande que, sans les Capucins, il est probable que le service des postes en ce pays ne serait pas fait du tout. C'est de l'Abyssinie qu'il s'agit, et le journal de la colonie française, le *Djibouti*, félicite ces courageux missionnaires " de ne pas se contenter de répandre la foi et de donner l'exemple de toutes les vertus ; mais encore de rendre des services d'ordre laïque — comme de faire eux-mêmes le service des postes — qui leur donnent des droits à la reconnaissance de tous les habitants, surtout des Français. "

S'il faut en croire un journal polonais, les négociations depuis longtemps entamées entre la Russie et le Vatican, pour établir entre ces deux puissances des rapports diplomatiques, seraient maintenant sur le point d'aboutir. Le futur nonce à Saint-Petersbourg serait même déjà désigné : on parle de Mgr Tarnassi, qui arriverait à Saint-Petersbourg vers le milieu de ce mois. S'il en est ainsi, l'œuvre de l'union des Eglises, si chère à Léon XIII, aurait fait un grand pas.

La République d'Haïti qui, depuis assez longtemps, n'avait plus de rapports officiels avec le Saint-Siège, vient de les renouer par l'envoi à Rome d'un nouveau ministre. C'est encore un succès de la politique de Léon XIII et de l'Eglise catholique.

AUX PRIERES

Sr Augustin, née Adelaïde Fauteux, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Montréal.

Mme Aldéric Barbeau, née Joséphine Lalonde, décédée à Vaudreuil.

M. Hermas Dubé, décédé à la Pointe Saint-Charles.

Mme veuve Alexis Collin, décédée à Saint-Jean d'Iberville.